



お お とり  
**大 鴻**

令和3年 10月28日  
文責：校長 御手洗 宏昭

**団結してつないだバトン！伝統をつなぐ附中演舞！**

コロナ禍の中、何度も延期を余儀なくされた体育大会ですが、10月4日（月）、昭和電工武道スポーツセンターにて開催しました。競技種目や演舞の内容等、制限された中ではありましたが、「麗靱琳曄（れいじんりんよう）」をスローガンに、生徒一人ひとりが「**伝統をつなぐ**」、「**困難に負けず最後までやり切る**」という気持ちで、学級対抗リレーや演舞に挑む姿がありました。学級が団結し、一人ひとりが懸命にバトンをつないだ学級対抗リレー、そして3年生による息の合った迫力のある演舞。どれもが見応えのある内容でした。感動をありがとう！



フォトアイ下社 提供

**本校の使命 令和3年度 附属中学校公開授業研究会 オンラインで開催**



10月21日（木）、本校の使命の一つである公開授業研究会がオンラインで開催しました。約90名の先生方が参加の中、「**学ぶ意義を考え、学びに向かう力を育む授業改善 ～ICT 機器の効果的な導入～**」を研究テーマに、Chromebook(クロムブック)の音声入力機能やJamboard(ジャムボード)を活用し、英語科、丸田 仁教諭（3年D組）、理科、矢野 雄大教諭（1年D組）で提案授業を行いました。

また、放送大学、中川 一史教授から「**GIGA スクール構想で実現するこれからの学び**」と題して、各教科におけるICTの活用のヒントや、実践事例等についてご講演をいただきました。今後、ICT機器をより一層の活用を図りながら、教師と生徒がともに質の高い授業を創っていきたいと思います。

**テーマは「糸(いと)」  
青垣祭に向け、準備が本格的にスタート!**

11月3日（水）、iichiko 総合文化センターで開催する「**青垣祭**」。今年度のテーマは「**糸(いと)**」。10月の体育大会に次ぎ、青垣祭も附中の文化の伝統をつないでいくことを目標に掲げ、各学級の青垣祭実行委員を中心に本格的に取り組みが始まりました。コロナ禍の中、制限があっても出来ることがあります。できる事に精一杯の自分を出しきり、附中の新たな歴史と伝統をつないでいきましょう！



一人ひとりの声を録音し、編集する合唱に挑戦

**各種大会等の結果のお知らせ**

**大分市英語弁論大会 (9/10)**

第1位 3年 村上 領

**大分県中学校英語弁論大会 (9/21)**

県知事賞 3年 村上 領（全国大会出場）

**科学の甲子園ジュニア大分県大会 (10/2)**

附属中学校 A チーム 優秀賞（第2位）

**大分県中学校新人大会 (10/17)**

男子 バスケットボール部 第3位  
男子 バレーボール部 第3位



◇◇◇ 11月の行事予定 ◇◇◇

※新型コロナウイルス感染状況により変更になることがあります。

- 11/3 (水) 青垣祭
- 11/4 (木) 振替休日
- 11/5 (金) 四校園防犯訓練、教育相談
- 11/8 (月) 3年進路PTA、教育実習開始～11/19 (月)
- 11/9 (火) 3年学力診断テスト
- 11/10 (水) 校内研 (授業研3-A)、教職入門ゼミ
- 11/11 (木) 1年野外観察
- 11/13 (土) 学校説明会
- 11/15 (月) 開校記念日
- 11/16 (火) 学年朝会
- 11/24 (水) 校内研  
専門委員会
- 11/25 (木) 全校 TOEFL、専門委員会
- 11/30 (火) 3年学年末考査 (1日目)

